



## NEUES AUS DER MÜHLENBACHSCHULE

### Gemeinsame Aktionen mit den Seniorinnen und Senioren

Im Februar 2025 machte die Sing- und Tanz-AG einen Ausflug ins Seniorenheim, wo Jung und Alt zusammen sangen und tanzten. Die Kinder der AG sangen beispielsweise das Lied „Leiser“ von Lea oder tanzten zu den Liedern „Wackelkontakt“, „APT.“, „My Way“ oder „Gib Flosse“. Kinder und Erwachsene fanden die gemeinsame Aktion dort sehr schön und jeder war voll nett.



### Der Sportabzeichentag

Am 12. Juni 2025 fand unser Sportabzeichentag bei wunderschönem Sonnenschein statt. Alle Kinder versammelten sich in Gruppen auf dem Pausenhof. Nachdem die Kinder gezählt worden waren, gingen wir in den Gruppen los zum Sportplatz. Am Sportplatz angekommen suchte sich jede Gruppe einen Platz aus. Unsere Gruppe startete mit dem Standweitsprung. Viele sprangen sehr weit. Danach gingen wir zum Seilspringen. Einige von uns schafften 60 Sprünge, was in diesem Bereich als Gold gewertet wurde. Beim Weitwurf war es nicht ganz so einfach für manchen. Als nächstes gingen wir zum 50-Meter-Lauf, bei dem viele sehr schnell waren. Der 800-Meter-Lauf war toll. Zum Schluss machten wir noch Weitsprünge und verbrachten noch ein bisschen Zeit miteinander auf dem Sportplatz. Herr Frohnhofen und Frau Venedey versorgten uns mit Mineralwasser und Obst. Es war ein toller Tag.





## Die Spendenübergabe

Am Samstag, dem 24. Mai 2025, fuhren unsere Schülersprecherin Amelie K. und unser Schülersprecher Maximilian d. H., zum Tag der Offenen Tür der LVR-Schule Linnicher Benden um den Anteil der zusammengetragenen Spenden an die Schule zu übergeben. Als Dankeschön erhielten alle Kinder der Mühlenbachschule ein großes und wunderschönes Bild mit dem Wort „DANKE“. Dieses hängt seitdem in der Eingangshalle der Mühlenbachschule. Es erinnert uns an unseren Spendenlauf und daran, dass wir mit unseren Händen und Füßen etwas für andere bewirken können, denen es nicht so gut geht wie uns.



## ICH STELLE MICH VOR

### Dirk Langeheinecke

heiße ich und arbeite seit 3,5 Jahren als Hausmeister an der Mühlenbachschule Baal. Meine Hobbys sind Fahrradfahren und mit unserem Hund spazieren gehen. Am liebsten mache ich Urlaub, da ich nicht nur in Baal, sondern auch in Doveren Hausmeister bin. Mein Lieblingsessen ist Sauerkraut und meine Lieblingsfarbe Rot.





## NATURSCHUTZ IN DER MÜHLENBACHSCHULE

### Tierschutz im Klassenrat

In der 3. Klasse findet unser Klassenrat regelmäßig statt. Dort reden wir über Sachen, die wir an unserer Schule verbessern möchten. Wir haben mitbekommen, dass einzelne Kinder die Tiere aus dem Bach nehmen und damit spielen. In der Mühlenbachschule sollten alle Kinder machen, was sie möchten außer andere Menschen und Tiere zu ärgern. Der Mülldienst sollte auch in der Nähe des Baches danach schauen, ob diese Regeln eingehalten werden. Bitte helft alle mit auf die Tiere aufzupassen, damit sie in Freiheit leben können so wie wir.

In der letzten Woche vor den Sommerferien haben wir einen Brief an die zuständige Wasserschutzbehörde geschrieben, da wir wissen möchten, warum seit Wochen kein Wasser mehr im Mühlenbach fließt.



## KLASSENTIER IN DER 3. UND 4. KLASSE

### Funny



In den dritten und vierten Klassen gibt es ein Klassentier, das Funny heißt. Funny kommt oft in unserem Englischbuch vor und nimmt am Englischunterricht teil. Jedes Kind der Klasse darf Funny eine Woche lang mit nach Hause nehmen und schöne Sachen mit Funny unternehmen. Man soll in der Zeit auch etwas davon aufschreiben und Fotos mit Funny machen. Diese Geschichten werden dann vorgelesen und in einem Ordner gesammelt, sodass ein ganzes Buch mit den Erlebnissen von Funny und den Kindern entsteht. Es gibt jedoch auch einige Regeln: 1. Man darf nicht mit Funny in einem Bett schlafen. 2. Sie darf auch nicht bei den Haustieren schlafen. 3. Funny darf auch nicht bei den Haustieren spielen. So sieht Funny aus.



## TIME TO SAY GOODBYE



### Abschiedsbrief von Amelie Oe. aus der 4a

Liebe Mühlenbachschule, euch alle werde ich sehr vermissen: die Lehrerinnen und Lehrer, den Hausmeister, die Freundinnen und Freunde und sogar die Lehrerinnen und Lehrer, mit denen ich manchmal nicht einer Meinung war. Besonders schön fand ich immer die AG's. Alle AG's haben sehr viel Spaß gemacht. Auch die vielen neuen Spielgeräte und Möbel waren super toll. Am liebsten würde ich für immer hier bleiben. Hier gab es immer Spaß und Action. Ihr werdet mir alle so fehlen. Vielleicht werden wir uns wiedersehen. Dann sieht die Schule bestimmt ganz anders aus. Die Kleinen sind groß und es gibt viele neue Gesichter.

Auf Wiedersehen, Mühlenbachschule!

Eure Amelie



### Abschiedsbrief von Mira R. aus der 4a

Liebe Kinder, Lehrerinnen und Lehrer der Mühlenbachschule, ich bedanke mich herzlich bei euch so eine schöne Schulzeit hier gehabt zu haben. Ich werde ganz besonders die Lehrerinnen und Lehrer, die Schülerinnen und Schüler vermissen sowie den netten Hausmeister, den Alltagshelfer und die Sekretärin. Natürlich werde ich auch die Büchereiausflüge, die Klassenfahrten, die Pausen, den Unterrichtsstoff und meine Klassenkameradinnen und -kameraden vermissen. Am liebsten würde ich hier bleiben, aber leider muss ich geh'n. Aber eine Sache muss ich noch sagen: DANKESEHR!

Eure Mira





# Die Mühlenbach News

NEWSLETTER SEITE 5 VON 5

JUNI - JULI 2025

## DIE BUNTE SEITE

### Akrostichon

S trand  
 O stsee  
 M eer  
 M öwen  
 E is  
 R ausgehen  
 F erien  
 E nde  
 R aus aus dem Schulalltag  
 I nsel  
 E bbe  
 N atur



### Erinnerung an die Stadtmeisterschaften im Fußball



### Sommerrätsel

Welches Tier ist das stärkste?  
 .suaH seznag nie tgärt eis ,ekcenhcS eiD



Was liegt am Strand und redet undeutlich?  
 lehcsuN eiD



Die Kinder der Mühlenbach News  
 wünschen allen Leserinnen und  
 Lesern wunderschöne und  
 erholsame  
 Sommerferien.



Unsere Newsletter-Reporterinnen:  
 Alia 3b, Eva 3a, Leonie 4a, Merle 3b, Mia-Sophie 3b, Mira 4a,  
 Sarah Mas. 4a & A. Müschen  
 Mühlenbachschule Baal  
 Lövenicher Straße 40, 41836 Hückelhoven  
 Telefon: 02435 460  
<http://www.muehlenbachschule.de/>